

# Equitation : la Bourgogne 3<sup>e</sup>

Le championnat de France des régions de TREC s'est couru, en même temps que le championnat de France Elite, sur le site de Cluny, en Saône-et-Loire. 21 équipes de trois cavaliers sélectionnés à l'issue de leur saison en compétitions régionales, s'affrontaient. L'une des équipes de Bourgogne était composée d'Anne-Laure Bourdel, de Sens, Didier Roquier et Sylvain Fontirroig. Grâce à sa première place par équipes, dans l'épreuve reine « le parcours d'orientation », la Bourgogne termine troisième derrière l'Ile-de-France et le Poitou-Charentes. Le parcours, concocté par le traceur national Bernard Vulin, a permis aux concurrents de découvrir les magnifiques forêts et buis autour de Cluny. L'équipe d'Ile-de-France gagne, elle, l'épreuve des allures, alors que les seconds, l'équipe Poitou-Charentes, remporte l'épreuve du parcours en terrain varié.

**Classement.** 1. Ile-de-France ; 2. Poitou-Charentes ; 3. Bourgogne ; 4. Pays de la Loire ; 5. Rhône-Alpes ; 6. Lorraine ; 7. Normandie ; 8. Poitou-Charentes 2 ; 9. Aquitaine ; 10. Alsace ; 11. Bretagne ; 12. Auvergne ; 13. Champagne-Ardenne ; 14. Limousin ; 15. Picardie, etc.